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Aboubacar  Sylla,  président
de l’UFC et porte parole de
l’opposition

« Je ne comprends pas pourquoi des leaders politiques sont
opposés à ce que la politique aille dans les quartiers. En
tant que leader politique, je souhaite que la politique aille
même  dans  les  familles,  que  la  vision  de  la  Guinée  soit
partagée par les membres de la famille ».

« Le vrai débat n’est pas de savoir comment on nomme ou élit
les chefs de quartier et district. La question est de savoir
si  les  quartiers  et  districts  vont  être  transformés  en
véritables  collectivités  pour  être  dotés  de  programmes  de
développement  des moyens et des compétences. Parce que pour
le moment, ce n’est pas le cas. Les quartiers et districts ne
sont que de simples entités administratives ». © Vision Guinee
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Bah  Oury,  vice-président
exclu  de  l’UFDG  (parti
d’opposition)

« Mouctar Diallo, le président des NFD a le droit de se porter
candidat pour être le maire de Ratoma. C’est son droit le plus
absolu et reconnu par le code électoral ». © Vision Guinee

 

Alpha Condé, président de la Guinée
« Vous savez, en Guinée, notre passé est très lourd. Nous
avons besoin de nous réconcilier. Avec l’opposition, nous nous
sommes  mis  d’accord  pour  que  la  gestion  du  pays  et  les
rapports politiques soient civilisés. Il est important aussi
qu’on développe l’esprit civique. Parce que nous n’enseignons
pas  le  civisme,  il  est  important  que  l’esprit  civique  se
développe pour qu’il y ait moins d’anarchie dans le pays et
que les gens respectent la loi ». © ledjely.com
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